

Cyclotouristes Mâconnais Rencontre internationale

À l'occasion du week-end de Pentecôte, Hubert Daujeat et son imposante société avaient le plaisir d'accueillir un groupe d'une vingtaine de cyclos venant d'Allemagne, de Pologne et même un Anglais de Crewe.

Venant de Francfort en vélo, ils ont pu découvrir notre belle région, les vignobles du Mâconnais, le Val Lamartinien, une bonne cave, en l'occurrence, celle de Prissé où un échange de cadeaux eut lieu.

Une sortie en bus fut organi-

sée afin de visiter Toumous, Grancion, Cormatin, Taizé, Cluny.

Lundi, une douzaine de cyclos allemands reprenaient la route. Ils furent accompagnés par un groupe de Mâconnais jusqu'à Montrevel. Sympathique week-end que les hôtes des Mâconnais ont très apprécié, promettant de revenir dans notre belle région.

Le groupe réuni à Novotel pour une promenade à travers le Mâconnais

